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EF_BC_96_E5_B9_B4_E6_c68_106951.htm 法学双学位班已经上

课十余天了，教学计划是从7月3日上到7月20日。开课之初，

我们在教室与师生交谈时，大家普遍表示：对法律学习的前

景充满了信心，希望通过本职专业与法律学科的交叉学习，

成为有益于现代化建设的复合型人才。 今天早上8点，我们

再次来到双学位班，李道军教授正在给大家讲述法理知识。

他那幽默的性格，渊博的知识，优雅的谈吐，使学生们如痴

如醉，课堂气氛十分活跃，师生交流融洽欢畅。课后，面对

我们的采访，李教授坦言：“学生们学习法律的积极性很高

，兴趣很浓厚，这是一个好的开端。相信在今后的课程教学

过程中，大家会合作得更愉快！” 在我们问及对双学位班的

评价时，大家纷纷表示感觉很好，十余天的学习使大家对法

律有了更为深刻的认识，已经不再停留在方便就业，收入较

高等肤浅层面。来自山大外国语学院的王学同学表示：“自

己要通过法律的系统学习，其实维护公民的合法权益，使自

己成为通向正义之路的最后一道公正关卡。”来自文学院的

韩春辉同学在学习了宪法之后表示：“要用宪法规范政府的

行为，因为没有约束的权力会产生腐败，希望通过政府的合

理定位，依法行政，做到廉洁高效，到位而不越位，不缺位

，真正成为心为民所系，权为民所用，利为民所谋的人民公

仆。” 在问及对双学位班的长远发展有什么建议时，来自山

东经济学院的李萌同学表示：老师讲课都很生动，尤其是傅

礼白老师的见解很深刻，但有时普通话不太标准，夹杂有地



方口音；夏天教室开着电扇，坐在后排时听不清老师讲课，

希望能给老师配备麦克风；餐厅开放太少，饭票使用的限制

过多，寻找座位的时间过长，希望学校能多开放几个餐厅，

方便学生就餐；中午没有地方午休，希望学校能在老校就近

为大家提供宿舍休息；在收费问题上，外校学生和山大本校

学生收费标准不一致，本校学生每人每个学分只用交100元，

外校学生却要交150元，希望学校不要歧视，能够统一收费；

教授又是匆匆忙忙冲进教室，有失教师风范，希望今后能做

好充分准备。来自南外环校区的刘红玲同学表示：在南校区

住宿不太方便，课程时间安排不太好，讲得太快，知识消化

不了；来自西校区临床医学专业的崔明宇同学表示：小教室

上课太拥挤，对于如何考试也不太清楚；来自老校日语系的

潘蓉同学表示：希望老师的板书能够多一点，对于双学位和

第二学位的区别不甚明晰，希望学校说明修完课程后发一个

学位证还是两个证书。 我们衷心希望法学双学位班能百尺竿

头，更进一步，祝愿炎炎夏日中坚守在教学第一线的教授工

作顺利，寒窗苦读的师弟师妹们学业有成！ 100Test 下载频道

开通，各类考试题目直接下载。详细请访问 www.100test.com 


